

Strasbourg, le 17 juillet 2024

Modification des conditions d'accès des piscines de Lingolsheim et du Wacken

Des problèmes techniques dans deux piscines de l'Eurométropole, à Lingolsheim et au Wacken à Strasbourg, amènent la collectivité à revoir les horaires et accès de ces deux équipements.

En raison d'un défaut d'ouverture de la coupole de la piscine de Lingolsheim, celle-ci restera ouverte jusqu'à nouvel ordre uniquement en matinée, de 8h30 à 12h30.

À la piscine du Wacken, le bassin enfants carrelé est fermé jusqu'à nouvel ordre en raison d'une fuite.

L'Eurométropole de Strasbourg se mobilise pour l'amélioration et l'innovation dans les piscines de son territoire pour garantir l'accès à l'eau à tous·tes les habitant·es en toute sécurité.

